
7 Pièces

220 m²

Réf. 1443

1 100 000 €

Hossegor
Maison à vendre (40150)
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Au  sein  d'un  quartier  résidentiel  recherché  d'Hossegor  proche  du

centre ville et du lac, grande villa de plain-pied d'environ 220m2 , sise

sur  un  terrain  arboré  et  plat  de  1500  m2.  Cette  maison  très  bien

entretenue et lumineuse comprend un hall d'entrée avec wc desservant

un très grand salon avec cheminée, une spacieuse salle à manger, une

cuisine  séparée,  une  arrière-cuisine,  un  cellier  et  une  buanderie.  Coté

nuit  elle dispose d'une spacieuse suite parentale avec salle de bain et

wc et  de deux chambres dont  une avec placards,  salle  de douche et

wc, les combles sont aménagés en dortoir. ...

In a sought-after residential area of Hossegor close to the town center and the lake,

large single-storey villa of approximately 220m2, located on a flat, wooded plot of

1500 m2. This very well maintained and bright house includes an entrance hall with

toilet  leading to  a  very  large living room with  fireplace,  a  spacious  dining room, a

separate kitchen, a utility  room, a pantry and a laundry room. On the night side it

has  a  spacious  master  suite  with  bathroom and  toilet  and  two  bedrooms,  one  of

which  has  cupboards,  shower  room  and  toilet,  the  attic  is  converted  into  a

dormitory. Double tiled ...
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